

— Le 5 juillet, le R. P. Vézina O. M. I., naguère du Juniorat d'Ottawa, est venu remplacer le R. P. Lefèbvre dans la communauté.

— Le R. P. Perdereau, professeur de Théologie à l'université d'Ottawa, passe ses vacances ici. Après avoir prêché la retraite d'ordination à Sherbrooke il se *repose* en prêchant la neuvaine de Sainte Anne aux dames de la congrégation.

— Le 15 juillet, l'Union Musicale, sous la brillante direction de Monsieur Brenot, a donné un très beau concert dans le jardin du presbytère.

Ce corps de musique dont le talent a été si hautement apprécié, ces dernières années, est entré dans une nouvelle phase de prospérité. En demandant aide et protection au curé de Hull il s'est assuré un avenir tout à fait enviable. Puisse-t-il s'en montrer toujours digne.

